

## Pas d'échographie pour une hernie ou un contrôle de position testiculaire

L'imagerie et l'échographie ont bénéficié d'évolutions techniques permettant de réaliser des images précises qui sont indispensables dans certaines pathologies. Cependant, il existe des situations où ces examens n'ont pas d'intérêt et peuvent provoquer des incompréhensions ou des inquiétudes vis-à-vis des familles et des enfants.

Cela concerne les hernies ou les suspicions de hernies inguinales et ombilicales, les évaluations de position testiculaire, les hydrocèles ou les kystes du cordon spermatique.

Dans ces situations, la pratique et plusieurs études scientifiques ont observé que les échographies étaient inutiles avant un examen par un chirurgien spécialisé.



